

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Dari hasil akhir pembuatan Tugas Akhir dengan judul “Perancangan dan Pembuatan Website Belut Goreng Pak Ratno Klaten” dapat diambil kesimpulan bahwa untuk dapat membuat website diperlukan penelitian, perancangan dan pengujian. Adapun perubahan-perubahan yang terjadi dengan dibuatkannya website, pengunjung dapat dengan mudah mengakses website untuk membeli produk-produk dari Pak Ratno Belut Klaten, sistem pemasaran melalui website dapat membantu dalam meningkatkan penjualan, memudahkan pembeli dalam bertransaksi dan memesan produk, membantu penyebaran informasi mengenai produk-produk dari Pak Ratno Belut Klaten dan pemilik dapat mengolah data admin, pembeli, produk, kategori, bank, pembelian, konfirmasi, pesan serta dapat mencetak laporan detail pembelian setiap pembeli dan laporan pembelian.

5.2 Saran

Dari awal sampai akhir pembuatan website ini tentunya banyak kritik dan saran yang membangun baik dari luar maupun dari diri kita sendiri sehingga menjadi acuan bagi penulis atau orang lain yang ingin melanjutkan website ini ke arah yang lebih baik. Adapun saran-saran yang baik untuk website Belut Goreng Pak Ratno Klaten adalah :

1. Semakin berkembangnya teknologi informasi tentunya membawa dampak yang banyak. Cara untuk memanfaatkan hal tersebut adalah dengan mengubah sesuatu informasi menjadi lebih menarik. Salah satunya adalah penyampaian informasi dikembangkan menjadi aplikasi mobile dengan tampilan jauh lebih menarik untuk melengkapi keberadaan website.
2. Dalam penyempurnaan website ini perlu dikembangkan dengan penambahan fasilitas retur produk dan mencetak data laporan pembelian per periode.
3. Perlu perhitungan waktu otomatis apabila pembeli tidak melakukan konfirmasi sesuai dengan batas waktu yang telah ditentukan maka status order secara otomatis dibatalkan.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat kami sampaikan. Kami berharap adanya website ini dapat memberikan manfaat dan kemudahan kepada Belut Goreng Pak Ratno Klaten, pengunjung, pembeli dan dapat dikembangkan menjadi lebih baik. Kami dengan senang hati menerima kritik dan saran yang membangun demi perbaikan kedepannya.